

# Fuertes Combates Libran Tropas de Egipto-Libia

EL CAIRO, julio 21 (AP). Libia lanzó hoy un ataque aéreo y blindado a través de la frontera con Egipto, pero la incursión fue repelida con la pérdida de 40 tanques y dos aviones de los agresores, dijo hoy el Gobierno de El Cairo.

"Ha habido hostilidades, pero no hemos declarado la guerra", dijo **Altibajos en el Mercado de Valores de Nueva York**

NUEVA YORK, julio 21 (AP). El mercado experimentó hoy altibajos, pero se recuperó gradualmente en las primeras horas de la tarde.

Las transacciones fueron activas.

El mercado perdió terreno al comienzo de la sesión cuando el Gobierno informó que el índice de precios a nivel del consumidor había subido un 0.6 por ciento el mes pasado, con lo que mantuvo el ritmo del 7.2 por ciento anual establecido en mayo.

La noticia constituyó una decepción en Wall Street, donde se esperaba una moderación de la

—Favor pase a la Pág. 41.

## Venderán Robot para que Sirva en la Casa

RUTHERFORD, NUEVA JERSEY, julio 21 (AP). Una compañía de esta ciudad proyecta manufacturar un autómata, que puede servir la cena, limpiar alfombras, cuidar a los niños e insultar a los enemigos de su dueño.

"Hemos programado el robot a la conducta aproximada de un ser humano. Las únicas limitaciones a lo que él puede hacer es la frontera de la imaginación y el costo", dice Anthony Reichelt, Presidente de Quasar Industries Inc.

La fabricación del autómata ha estado en estudio desde hace ocho años y ahora está en las etapas finales de prueba. "Estamos a unos 22 meses de producción", dijo Reichelt

—Favor pase a la Pág. 32.

un vocero militar egipcio a The Associated Press.

La Radio Cairota dijo que la batalla en gran escala ocurrió a unos 560 Kms. al oeste de El Cairo, cerca de la aldea de Salum, próxima a la frontera Libia en el Mediterráneo.

La radio indicó que las fuerzas egipcias tomaron doce prisioneros libios de la IX División Blindada y 30 saboteadores.

Egipto dijo que no se registraron muertos entre las fuerzas egipcias, pero sí varios heridos, y que se perdió un camión.

Libia no emitió comentarios

# Violan Derechos Humanos en Checoslovaquia

Amnistía Internacional acaba de publicar la versión castellana de su Documento sobre Checoslovaquia, originalmente editado en inglés Ai Briefing on Czechoslovakia, 27 marzo 1977. En dicho documento, AI expresa que las leyes según las cuales se formulan cargos contra muchos prisioneros políticos en Checoslovaquia, son de tal naturaleza que prácticamente cualquier actividad pública o política podría ser calificada como un delito. AI alude específicamente a acusaciones de subversión, incitación y daños causados a los

intereses de la República. El documento de 16 páginas, ilustra los siguientes aspectos:

—Existencia y uso de leyes que prescriben sentencias de cárcel para quienes ejerzan determinados derechos de conciencia no violentos pero desaprobados por el régimen.

—Inadecuación y abuso de garantías legales para Prisioneros de Conciencia sometidos a juicio o detenidos con anterioridad a un

—Favor pase a la Pág. 59.

# Periodistas Hondureños Contra Reuniones con El Salvador

TEGUCIGALPA, julio 21 (ACAN-EFE). La Asociación de Prensa de Honduras (APH), pidió hoy al Gobierno militar que no acceda a reuniones bilaterales con el Gobierno de El Salvador, mientras, aquel país no ratifique el convenio de mediación que se firmó en Washington el seis de octubre de 1976.

"La APH, estima conveniente para los dos Estados la solución sin dilaciones injustificadas, de un problema que tiene más de un siglo de existir y cerca de una década de haber irrumpido con un saldo cruento que ha dejado hondas cicatrices en el sentimiento de las dos naciones", dice el pronunciamiento de los periodistas.

Asimismo, la Organización de

Prensa de Honduras hace un llamado a las "puertas de la conciencia internacional con sus organismos más caracterizados y los gobiernos del área centroamericana, en virtud de que la situación prevalente, que se prolonga indefinidamente por la conducta de las esferas dirigentes de El Salvador, amenaza la paz y la seguridad del Istmo".

Señala además la "APH" que Honduras y El Salvador son Estados llamados a un destino común y a superar barreras tan infranqueables como la explosión demográfica y el subdesarrollo económico.

"Pero mientras no llega la

—Favor pase a la Pág. 62.



**NUEVO METODO DE DESCUBRIR CANCER.** Nueva York, julio 21. El Dr. Raymond Damadian señala el gráfico en la pantalla del fonar, un instrumento que él espera podría llevar a una nueva forma de diagnosticar el cáncer. El fonar, de acuerdo con sus siglas en inglés, significa campo de enfoque de resonancia magnética nuclear. Está diseñado para emitir señales de radio diferentes de células saludables y examinar todo el cuerpo humano, sin causar molestias ni dolores.

# Desarrollan una Nueva Técnica para Detectar Casos de Cáncer

NUEVA YORK, julio 21 (AP). El Dr. Raymond Damadian, investigador del Centro Médico Downstate de Brooklyn, dijo haber desarrollado una técnica para detectar el cáncer por medio de un estudio de frecuencias de radio.

El científico añadió que el sistema haría innecesarios los exámenes con radiografías y biopsias.

No obstante, Damadian admitió en rueda de prensa que no ha usado la nueva técnica en pacientes de cáncer. Otros expertos han expresado escepticismo.

La técnica del Dr. Damadian se basa en pruebas médicas de que el contenido de agua de las células cancerosas asciende en algunos casos al 90 por ciento, mientras que normalmente el nivel es de un 66 por ciento.

La técnica de Damadian emplearía la emisión de señales de radio al interior del organismo y el examen de los "ecos" de tales

ondas. Según el médico, las células cancerosas reemitirían una señal diferente a la devuelta por las células normales.

No obstante, el Instituto Nacional del Cáncer, que ha dedicado 225.000 dólares a contratos con el Dr. Damadian en los últimos dos años y medio, declaró que ha decidido interrumpir el financiamiento de las investigaciones.

"No consideramos que la resonancia magnética nuclear sea un campo prometedor de diagnósticos", dijo.

Añadió que la Agencia Federal no emitiría declaración alguna sobre las afirmaciones del Dr. Damadian.

El médico dijo que los resultados de sus estudios más recientes serán publicados en los próximos números de tres publicaciones—el "Journal of Cancer", de Gran Bretaña y las revistas "Cancer" y "Physiological Chemistry and Physics".

# Policía Logra Dominar Serie Motines Carcelarios en España

MADRID, julio 21 (AP). Tras cinco horas de bombardeos con balas de caucho y granadas de gas lacrimógeno, la policía irrumpió esta tarde en la prisión de Carabanchel y forzó a rendirse a los 500 presos amotinados, informó la Agencia Semioficial CIFRA.

Se informó que varios presos resultaron heridos en el asalto policial.

La policía atacó luego de un infructuoso sitio de cuatro días, en la peor revuelta carcelaria que se recuerda en España en las últimas décadas.

Antes del ataque final, las brigadas antimotín de la policía hicieron virtualmente "lover" balas de caucho y granadas de gas lacrimógeno sobre los amotinados.

Atrapados por los gases y con una temperatura superior a los 30 grados centígrados, los reclusos respondieron al bombardeo con ladrillos y gritaron "asesinos" a las fuerzas policiales.

La agencia indicó que la policía ya había capturado tres de los siete pabellones que habían copado los reclusos y se adueño de la situación en el resto del penal en el lapso de

una hora.

Inmediatamente, la policía comenzó a "rastrillar" las instalaciones en busca de presos ocultos y a registrar a los capturados, agregó CIFRA.

Los periodistas que la policía había disparado también armas de fuego con balas reales contra los amotinados. Los representantes de la prensa fueron luego obligados a alejarse cuando la policía bloqueó todo el tránsito en los alrededores del penal en las afueras de Madrid. La policía desmintió que hubiera utilizado balas verdaderas.

Un mensaje escrito por un preso, envuelto en una piedra y arrojado luego a un fotógrafo de The Associated Press dos horas después que la policía comenzó a disparar, indicaba que la moral de los amotinados era alta, pese a la falta de alimentos y de agua potable y de la necesidad de atención médica.

"No quieren hablar, quieren matar", decía la nota. Explicaba que los presos se habían rebelado en favor de una amnistía, mejores

—Favor pase a la Pág. 62.



AVANZAN TROPAS. Aranyaprathet, Tailandia, julio 21. Tanques tailandeses avanzan para reforzar unidades que chocaron hoy con fuerzas camboyanas en la frontera.